
 

Des Echos du rassemblement diocésain des jeunes de 6èmes 

Dimanche 10 avril 7h30 

Jeunes de 6eme du secteur et animateurs, nous sommes une cinquantaine au rendez-vous. Nous passons 

nos dossards jaunes. 

Première étape de notre pèlerinage, l'église Notre Dame du Concile où le père Pascal nous accompagne 
pour un temps de prière et d'envoi. 
 
Nous partons; le car nous mène à Courcouronnes, plus précisément à l'église St Guénault où nous 

retrouvons les jeunes d'autres secteurs. Tous nos déplacements se font dans la bonne humeur et en 

chanson. Nous sommes maintenant plus de 100 à écouter attentivement le témoignage du Père Martial et 

de sœur Véronique. Le témoignage du Père Martial nous a particulièrement touchés. 

Il est environ 10h30; d'autres jeunes réunis dans une église proche se joignent à nous; nous sommes près 

de 200 et commençons notre marche vers le stade municipal de Lisses. 

Le groupe Esperanza nous attend en musique et nous fait patienter. Nos estomacs commencent à se 

manifester mais nous ne sommes pas tous là. Arrivent enfin les deux derniers groupes. Nous sommes 

maintenant plus de 600. Quelques consignes et nous pouvons enfin manger. 

Dans l'après-midi, place aux jeux... desquels se dégagent quelques messages; "avoir confiance" ; "aimer, 

c'est communiquer" et à la danse "Nous voulons voir Jésus élevé" ... 

Il est temps de se remettre en route. Cette fois, nous sommes près de 700 à marcher vers la cathédrale où 

une surprise nous attends; nous passons la porte de la miséricorde accueillis par notre Evêque Mgr Dubost 

qui a salué un à un les 700 participants et plusieurs prêtres qui nous présentent l'eau bénie. 

Deux de nos jeunes servent notre messe à la cathédrale. Certains d’entre nous entrent dans cette 

cathédrale pour la première fois et c’est une découverte éblouissante. La cathédrale est pleine de monde, 

nous avons peine à trouver place, c’est impressionnant. Six d’entre nous participent à la procession des 

offrandes. La célébration est à la fois calme et joyeuse.  

Et ... il est temps de rentrer; même si nous avons 

passé une merveilleuse journée, nous sommes 

heureux d'être parmi les premiers appelés. 

Notre retour se fait dans la bonne humeur qui a 

caractérisé cette journée, avec le joli smiley qui 

nous a été donné en quittant la cathédrale collé 

sur le front, la joue, le bras...., et des joues bien 

roses puisque le soleil nous a éclairés tout au 

long de cette journée. 

En conclusion, une journée de grâce et de 

bonheur passée "tous ensemble parce qu'Il 

le vaut bien". 

Anabelle, Chantal, Dominique, Ghilaine, Karine, Maria et Paule.  (animateurs en aumônerie - 6eme)  



 

TEMOIGNAGES du  FRAT 2016  qui a eu lieu du 25 au 28 avril  à LOURDES 

Moi c'est Kathleen, j'ai 16 ans et je fais partie du secteur de Longjumeau. 
Au début, lorsque on m'a parlé du FRAT, je n'étais pas vraiment motivée. Même en arrivant, lorsque je 
suis rentrée pour la première fois à PIE X je me suis dit : " je vais passer 4 jours assise par terre à avoir 
mal aux fesses" LOL 
Mais au fur et à mesure, le FRAT a vraiment su me toucher. C'est tellement beau de partager des bons 
moments et de parler de Jésus avec plein de jeunes de mon âge ! Au quotidien la religion est un sujet 
tabou. Mais ici, nous avons pu en parler librement et apprendre davantage dans la joie et la bonne 
humeur. Aujourd'hui je confirme la phrase : "le Frat est à vivre au moins une fois"  Kathleen 
 

 
 

Je m'appelle Claudia je fais partie de l'aumônerie du secteur de Longjumeau, je suis partie vivre une expérience 
incroyable à Lourdes pendant 4 jours au cours desquels nous avons pu réellement  être proche de Dieu. Nous 
avions des célébrations tous les matins et tous les soirs, suivies de carrefours. 
L'après-midi nous avions des temps diocésains avec des évêques ou des témoignages divers et émouvants. Nous 
avons pu assister au sacrement des malades, une célébration riche en émotions qui m'a vraiment touchée lorsque 
les personnes témoignaient. 
Toute l'Ile de France était rassemblée, 10 204 jeunes sous la Basilique PIE X animés par le groupe FRATERNEL. 
Je comprends mieux maintenant pourquoi le FRAT de Lourdes est une expérience inoubliable à vivre. "Le FRAT 
c'est pas fini, le FRAT c'est pour la vie".   CLAUDIA 
 

 
 

Après de nombreuses préparations de messes et ventes de gâteaux nous avons enfin pût grâce à 
la générosité des paroisses partir à 22 jeunes pour le Frat de Lourdes !  
Malgré les 10 heures de bus et la courte nuit que nous avons passée, nous sommes arrivés très 
enthousiastes et très impatients sur place ! Dès le premier jour, nous avons été submergés par 
la joie et la foi que dégageaient ce rassemblement. Nous étions 10 204 jeunes tous rassemblés 
pour prier le seigneur et nous rencontrer ! 
Ces quatre jours sont passés à toute vitesse, entre les chants dynamiques du groupe le 
Fraternel, les témoignages forts et les discussions sur la foi ; nous n'avons pas vu le temps 
passer. 
Nous sommes tous revenus avec une foi encore plus forte et avec une envie sincère de partager 
notre joie et ce que nous avons vécu au Frat en rentrant chez nous.        Florian 
 

 
 

Être animateur pendant le FRATernel c'est assister à la métamorphose des jeunes qui y 

participent. Sur place, comme pendant toute l'année, nous les accompagnons dans leur 

réflexion sur leur foi entourés de 10,000 autres jeunes chrétiens d'Ile-de-France. Ce volume 

et l'ambiance régnante dans Lourdes et sous la basilique Saint Pie X sont des catalyseurs. 

Le FRAT est une expérience inexplicable qu'il faut vivre pour comprendre. Les jeunes 

rentrent différents, plus ouverts, plus matures, transformés. De toute évidence, les 

animateurs aussi !    Damien 
 


